

Mi casita

N.º 98 Enero 2025



HOGAR VIRGEN DE FATIMA

SALUDOS FRATERNOS

Por este nuestro boletín del mes, queremos expresar nuestros mas sinceros saludos a cada uno de ustedes nuestros queridos amigos y desearles los mejores deseos en este año 2025 que acabamos de comenzar.

Este boletín del mes queremos presentar a nuestras amigas Sandra Mando, titulada como maestra. A Katia Isabel y a Liz Adelia, iniciando la academia. Por ultimo, a las egresadas Verónica y Susana Lancha.

Lo que nos nace hoy, es un agradecimiento afectuoso a cada uno de ustedes y su familia, por embarcarse en nuestro proyecto de vida y ayudarnos, que nuestros sueños se realicen.

FELIZ NAVIDAD PARA TODOS.

SALUDO FRATERO



Le deseamos mucha felicidad en su vida.

En esta ocasión, queremos saludar a nuestra amiga Verónica Laulate Napo, por visitarnos en nuestra CASITA después de un año. Solo que en esta ya no vino sola, sino con su bebe que se llama Aron. Ella ya tiene su marido que también es profesor.

¡FELIZ CUMPLEAÑOS!

Si quieres colaborar con nuestro Hogar, puedes hacerlo en:

Desde Perú → BBVA Continental
0011-0324-0200280182-13

Desde otro país → BBVA Continental 011-324-000200280182-13

SWIFT: BCONPEPL

E-correo: hogarvirgendefati-
ma@gmail.com ines_hsj@hotmail.com

AGRADECIMIENTO.



Soy Susana Lancha Pizango de 25 años de edad, de la comunidad de Progreso, que pertenece al distrito de Balsa puerto. Pertenezco a la etnia SHAWI. Hace 2 años termine mis estudios para maestra de inicial. Quiero reiterar mi agradecimiento sincero a cada uno de ustedes amigos. Después de 2 años pude TITULARME como maestra de educación inicial . Me siento satisfecha por haber logrado mi TITULO. La verdad sin titulo estaba corriendo el riesgo de no trabajar este año 2025. El no haber sacado eran por dos motivos: primero porque me daba muchos nervios y lo otro era porque mi maestra de tesis, tenia mucho trabajo con los demás egresado. Doy gracias a Dios por permitirme conocerles y sean parte de mi carrera como maestra y persona de bien. Estoy trabajando en un pueblito donde todos hablan SHAWI. Esto me ayuda por que comparto experiencias con todos los pobladores.

6 DE ENERO O BAJADA DE REÑES

En nuestro querido Perú, al igual que en distintas partes del mundo, la bajada de Reyes se celebra el 6 de enero. La celebración consiste en que la familia coloque las imágenes de los tres reyes magos al frente del niño Jesús. En algunos de nuestros pueblitos de la selva peruana, lo celebran como fiesta patronal, de tal manera que los pueblos cercanos llegan a visitar estos pueblos que están de fiesta .

En nuestro querido Yurimaguas, los pastorcillos (niños y jóvenes se visten al estilo de pastores, con coronas muy hermosas) visitan el 6 de enero, algunos hogares que tienen los nacimientos , para adorar al niño Jesús, llevando como regalo (al igual que los reyes magos, que le llevaron al niño: oro, incienso y mirra) sus vestimentas, cantos y tamborcillos.



ACTIVIDADES DEL MES

VACACIONES DE AÑO

Este año algunas de nosotras tuvimos la oportunidad, de ir a visitar a nuestros padres y a nuestra familia, en nuestras comunidades. En esta oportunidad, Karen, Neyvith, Maider, Ivis, Tatiana y Caori se fueron de vacaciones. Nos alegramos por ellas, ya que tendrán la oportunidad de compartir con sus familiares y contarse experiencias. Este tiempo de vacaciones es interesante tanto para las que nos fuimos a nuestros pueblos, como para las que nos quedamos en la CASITA, porque viviremos experiencias distintas y al retorno, nos contaremos muchas cosas.



PELADA DE PATOS

Aprovechando nuestras vacaciones y la llegada de la fiesta de fin de año, nos fuimos a la chacra acompañados de la madre Ines y del padre Walter. En esta ocasión, no fuimos a traer leña, ni a cultivar la chacra, sino a pelar y a eviscerar unos cuantos patos. Saben amigos, que la carne de pato es uno de las aves que tenemos en nuestro corral, así como las gallinas. El salir a la chacra nos ayuda a estar en contacto con la naturaleza y sentirnos como si estuviéramos en nuestros pueblitos. Le damos gracias a Dios por darnos el alimento.



TITULACIÓN



Con muchos nervios y emociones, nuestra querida amiga Sandra Mando Totarica, ha defendido la tesis como maestra de comunicación. Ahora ya es una maestra con todo el título de docente en el nivel secundario. A nosotras nos llena de mucho orgullo, ya que le vimos estudiar sin descanso. Por otra parte, nos da un poco de nostalgia, porque sabemos que se ira a su centro de trabajo y no estará con nosotras en nuestra CASITA. A pesar de eso, deseamos que todo le baya super bien.



PREPARATORIA



Nuestras amigas Katia Isabel y Liz Adelia, a los 8 días de haber terminado las clases de fin de curso de la secundaria (ellas terminaron el quinto de secundaria), comenzaron las clases de la preparatoria en el TECNOLÓGICO.



Esto, porque ambas van a postular en la carrera de ENFERMERIA técnica. Estarán enero, febrero y marzo en la academia y luego postularan. Les deseamos los mejores de los éxitos en esta preparación y puedan ingresar a la carrera que ambas eligieron.

AGRADECEMOS A LOS NUEVOS PADRINOS Y AMIGOS

Con esta sección queremos agradecer a todos los amigos que nos ayudan haciéndose padrinos del Hogar o bien apoyándonos con sus donaciones o ayudas. ¡Mil gracias a todos los que hacen este milagro posible!

- A nuestros amigos Estefita Tello y José Luis
- A nuestros amigos Dr. Armando Sánchez y esposa
- A nuestras amigas Rocío y familia
- A nuestro Jorge Gómez y familia
- A nuestros amigos Katy y su esposo Eladio
- A todos ustedes queridos amigos que siguen apoyando de diferentes lugares. Gracias y les recordamos que si quieren apoyarnos desde España pueden hacerlo a través de los amigos de la Ong Anawin que además desgrava hasta el 75% en el IRPF.